

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, dengan segala kerendahan hati, penulis panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, karena atas izin, rahmat serta hidayahNya, penulisan Proposal Usulan Penelitian yang berjudul **“Perbandingan Konsumsi Oksigen Maksimum Pada Pasien Penyakit Jantung Hipertensi Dan Pasien Hipertensi Di UPT Puskesmas Cipamokolan”**.

Selesainya penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dari banyak pihak baik berupa motivasi, bimbingan, buku-buku referensi dan fasilitas lainnya. Tanpa bantuan tersebut, penulis juga menyadari, penulisan skripsi ini tidak akan selesai tepat pada waktunya. Maka sudah selayaknya penulis bersyukur dan berdoa semoga segala bantuan yang tidak terhitung nilainya, akan diberikan pahala berlipat ganda serta kemudahan dalam menjalani kehidupan oleh Allah SWT.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak yang telah memberikan semangat dan do'a kepada penulis dalam menghadapi setiap tantangan, sehingga sepatutnya pada kesempatan ini penulis menghaturkan rasa terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Nurziwang Acang, dr., SpPD, KHOM., FINASIM selaku pembimbing 1 dan Harvi Puspa Wardani, dr.,Sp.JP selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memberikan ilmu yang berharga, pengarahan dan bimbingan kepada penulis sehingga proposal ini dapat diselesaikan.

Terimakasih yang sebesar – besarnya kepada ayahanda dan ibunda tercinta Sunaryo Taniyo S.Pd dan Hidjrawaty Saba, kakak – kakak tercinta Rahmiaty taniyo dan Susanty Taniyo terima kasih atas bantuan moral, material, serta dukungan doa dan motivasi, sehingga mempermudah untuk merampungkan kuliah sampai saat ini. Semoga cinta kasih kalian dibalas berlipat-lipat ganda oleh Allah SWT.

Terimakasih kepada sahabat tercinta Gaby Syafira, Maya Mayola, Detty Novia, Annida, Violindha, Nada Maudy, Anggi angraini, Fitri Eka teman seperjuangan Trochanter 2016 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, dan seluruh responden yang ikut membantu selama pengambilan data atas seluruh bantuan, semangat, kebersamaan, kritikan dan saran selama penulis mengikuti perkuliahan sampai penulisan skripsi ini selesai.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran agar dapat memberikan yang lebih baik di kemudian hari. Akhir kata, mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membaca dan memerlukannya.

Bandung, 30 Januari 2020

Penulis